

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



元気・笑顔・成長！南小 Ver3.0



第3号 令和7年5月1日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 167
PTA数 124

授業参観 ありがとうございました！

■4月25日（金）は、授業参観、PTA総会、学級懇談会に多数ご参加いただき、ありがとうございました。

授業参観では、各学級で子供たちが頑張る様子が見られました。

1年生は、国語、算数、生活を少しづつ学習していました。最初の音読からよく声が出ていました。後半のアサガオの種植えは保護者と一緒に活動がなされました。

2年生は、国語「ふきのとう」の音読発表がなされました。グループ毎に役割を決めて、大きく読むところや小さく読むところを工夫して、上手に音読していました。

3年生は、国語「国語辞典の使い方」の学習でした。3年生の子供たちにとって、国語辞典は難しいものですが、後半は保護者と一緒に学習で、楽しくできたようです。

4年生は、算数「折れ線グラフ」の学習でした。横軸に時刻を書き入れるところでは、元気よく「はいっ」と手を挙げる様子が見られました。熱心に学習する4年生でした。

5年生は、算数「体積」の学習でした。L字形の直方体の体積を、多様な方法で求める学習でした。全員が一生懸命に問題を解く様子が見られました。

6年生は、算数「対称な図形」の学習でした。点対称の図形のかき方を学んだうえで、各自が書いていました。早い子供は大きな用紙に書いており、みんな頑張っていました。

せせらぎ1組では、算数の学習を行っていました。それぞれが問題を解いたり、教え合ったりしながら、全員ができるように頑張っていました。

せせらぎ2組では、「5月のカレンダーを作ろう」という学習がなされました。保護者と一緒に、5月にある行事などを入れてカレンダーが完成されました。

みどり学級では、算数の学習がなされました。電子黒板を使いながら体積の学習が行われていました。みんなで考えながら学習が進んでいました。

PTA総会では、グランドデザインを基に本校の目標や重点事項などの話をしました。学校と保護者の皆様が同じ方向で進んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

相良南小学校

HP→→→



交通安全教室 安全に過ごします！

■4月22日（火）に、各学年で交通安全教室を行いました。駐在所の守永さんや交通指導員の皆さん、役場の方などに指導していただきました。

1～3年生は、「歩き方」の学習です。横断歩道の渡り方など、運動場だけでなく、実際に校外に出て指導していただきました。「手を挙げて横断歩道を渡ること」「車が止まつたことを見て渡ること」「渡りながら左右を見ること」などを指導していただきました。登校班や他の人と一緒の時でも、「自分で見ること」が大事です。

朝の登校の様子を見ると、手を挙げる子供が増えましたが、言わなければできない子供もいます。校内の横断歩道でも習慣化しているとは言えません。いつでも、どこでもできるように、指導を続けていきます。ご家庭でも声かけをお願いします。

■4～6年生は、「自転車の乗り方」です。自転車の点検では「ぶたはしゃべる」が合言葉です。「ブレーキ・タイヤ・ハンドル・車体・ベル」のことです。全部が大丈夫な自転車に乗らなければいけません。その後、実際に乗って、乗り方や止まり方などを練習していきます。乗ることができない子供もいるようですので、ご家庭での練習をぜひお願いします。

守永さんの話では、「ヘルメットをかぶること」「横断歩道では自転車を降りて渡ること」「点検を確実に行うこと」を強調されました。とても大切な内容です。

■交通安全教室で学んだことを、実生活で行うことが必要です。登下校や地域での生活で、安全に過ごすことができるよう、各学級や一斉下校の時などに繰り返し指導をしていきます。各ご家庭でも繰り返し話をしていただければと思います



朝のボランティア よく頑張っています！

■PTA総会でも話しましたが、今年度は、朝のボランティア活動に出てくる子供がとても増えており、凄いなあと思っています。

昨年度までも本当によく頑張っていたのですが、今年度は様々な学年の子供たちがたくさん外に出てきています。学校を自分たちでよくしよう、自分にできることをやろうという気持ちが行動に表れています。

みんなでいい学校をつくっていきます。

